
Aos trinta dias do mês de abril do ano de dois mil e doze, reuniu-

se o Conselho Deliberativo do Fundo de Aposentadoria e Pensão 

dos Servidores Públicos do Município de Guaçuí, em sua sede, 

sito à Avenida Espírito Santo, quatrocentos e vinte e cinco, nesta 

cidade de Guaçuí, Estado do Espírito Santo Presentes os 

Conselheiros, Miguel Couzi, primeiro tesoureiro; Adílio José da 

Silva, segundo tesoureiro e Neuma Maria dos Santos, Presidenta 

do Conselho Deliberativo. Dando início aos trabalhos, o 

Presidente Executivo Interino do FAPS, Sebastião Pereira 

Pacheco agradeceu a presença de todos e apresentou proposta 

para criação do site para divulgaÇão dos atos e todos os 

procedimentos pertinentes ao Instituto. Foi feita uma 

explanação sobre as vantagens de acompanharmos a evolução 

tecnológica. O Conselheiro Miguel Couzi disse que ({tudo que for 

da importância do Instituto, devemos procurar apoiar". Após 

deliberações sobre o assunto, foi aprovada por unanimidade. Em 

seguida foi apresentada a proposta para aquisição e instalação 

de sistema de segurança, composta de alarme e câmera, para as 

dependências do Fundo de Aposentadoria e Pensão, 

principalmente por se tratar de um imóvel antigo, com portar e 

janelas bastante vulneráveis. Também por unanimidade foi 
i 

aprovada. Nada mais havendo o presidente do Instituto encerrou 

a reunião e foi lavrada a presente ata que vai assinada por todos. 
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